PRESENT CONTINUOUS:

Usamos o presente contínuo para falarmos de algo que está acontecendo agora.
Estrutura: VERBO AUXILIAR  (TO BE) + VERBO PRINCIPAL (-ING)
Ex: The children are doing their homework (as crianças estão fazendo seu trabalho de casa).
  Neg: The children aren’t doing their homewrok.
          Are the children doing their homework?
         Yes, they are./ no, they aren’t.

A) Mudança na grafia de alguns verbos:
Come- coming
Run – running
lie – lying
Die – dying
Study – studying
Play – playing


